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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que el Poder Eje 
cutivo, a traves de sus organismos correspondientes, interceda ante la Municipalidad de 
Rosario, cabecera del departamento hom6nimo, a fin de normalizar la situaci6n laboral 
de las personas identificadas como contra prestatarias en condici6n de pase a planta en 
el ambito de la Secretaria de Cultura y Educaci6n de ese municipio. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Sefior Presidente: 

El 24 de abril de 2020, las personas definidas como contraprestatarias en condici6n de 
pase a planta en el ambito de la Secretaria de Cultura y Educaci6n de la municipalidad 
de Rosario, cabecera del departamento hom6nimo, enviaron una nota dirigida al inten 
dente Pablo Javkin. 

En ella le expresan su "interes y preocupaci6n por un pr6ximo tratamiento de nuestra 
condici6n laboral segun lo mencionado. Somos un grupo de trabajadores que afios arras 
hemos sido convocados desde la cartera de Cultura, por nuestros conocimientos, habili- 
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dades y experiencia especifica probada, para desempefiarnos como un trabajador mas en 
la institucion". 

"Transcurrimos diferentes etapas hasta que entre 2014, 2015 y 2016 la relacion laboral 
se plasma bajo la forma de contratos de servicios anualizados. A comienzos del afio 
2018 iniciamos conversaciones con diferentes niveles y tipos de autoridades recibiendo 
en respuesta la promesa verbal y aseverada de todos ellos, de regularizar nuestra situa 
cion laboral de manera inminente. Para lo cual, ademas se tendria en cuenta nuestras 
responsabilidades crecientes, la amplia predisposicion para las diferentes tareas que 
realizamos, y por supuesto, nuestra formacion y experiencia especificas". 

"A mediados del 2019, las promesas y compromisos tomados se hicieron efectivos se 
gun se nos informo, a traves la redaccion un proyecto de decreto que definia con preci 
sion nuestro ingreso a planta. En Octubre de ese afio se nos solicito informacion porme 
norizada de titulos de estudio, etc., en vinculacion el mismo. Dicho proceso quedo en 
pausa tiempo antes del cambio de gestion". 

"La situacion a dia de hoy aun no ha sido resuelta a traves de un pase a planta, aunque 
hemos tenido diferentes contactos dentro de los que se cuentan la nueva autoridad de la 
Secretaria y quien continua desde la gestion anterior, el Sr. Federico Valentini, Subse 
cretario de Industrias Culturales y Creativas". 

"Incluso, la emergencia sanitaria dejo trunca la concrecion del compromiso vuestro 
transmitido por la Secretaria de la cartera, Sra. Carina Caho, en reunion del 16 de marzo 
pasado; que planteo una solucion transitoria a nuestra situacion, con la renovacion de un 
contrato anual con un incremento salarial del 25% efectivo. Al dia de hoy podemos de 
cir fehacientemente que hace meses que llevamos cobrando menos de la mitad liquida 
que nuestros compafieros de planta por la realizacion de tareas equivalentes, las mismas 
o mayores". 

''Nuestra creciente incertidumbre y preocupacion, nos impulsan a tomar contacto con 
usted como maxima autoridad de la ciudad, para manifestarle nuestro pesar al respecto, 
con la solicitud de que este tema tan demorado pueda ser atendido con la mayor celeri 
dad y profundidad posible. Nuestro compromiso con la Municipalidad es reconocido sin 
excepcion en cada lugar de trabajo. Esto es fruto del desempefio responsable que de 
mostramos, los aportes creativos para el desarrollo y la mejora en nuestras tareas y 
areas". 

"Experimentamos una ampliacion de tareas constante, donde no decrece el compromiso 
y respuesta que damos a pesar de nuestra situacion laboral ni por las crecientes de 
sigualdades entre empleados de planta y nosotros, en terminos de salarios, beneficios y 
derechos laborales en general. Asi mismo, queremos expresarle que en este momento de 
emergencia sanitaria, formamos parte del personal de la municipalidad que se ha mani 
festado como voluntarios a disposicion. En este sentido, quisieramos solicitar que pu 
diera informar y/o formalizar con nosotros el tipo de respaldos y garantias ante cual- 
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quier posible inconveniente de salud que se genere en el medio laboral y relacionados a 
este momento. Aunque somos parte de los equipos de gestion municipal, nuestra situa 
cion contractual no nos protege de la misma forma que a nuestros compafieros de plan 
ta, por lo que agradeceriamos tambien ser escuchados y apoyados en este tema". 

Por tales razones les pido a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de Co 
municacion. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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